

CRONICA

XLI JORNADAS DE INVESTIGACION PEDIATRICA SANTIAGO-NORTE, 2006

Participaron médicos y otros profesionales del Hospital Roberto del Río, Calvo Mackenna, Exequiel González Cortés, Consultorios del Área Norte, Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, ICBM, y Departamento de Genética. Se presentaron 27 estudios, destacando aquellos realizados por alumnos e internos, de los cuales los siguientes recibieron un reconocimiento por su contribución a las Jornadas.

- Percepción de riesgo de uso de tabaco en población escolar de Chile. Valenzuela A., Valdés C., Viertel P.
- Uso de tabaco en población escolar de Chile según uso de tabaco en los Padres. Valenzuela A., Valdés C., Viertel P.
- Conocimiento de las Enfermedades de Transmisión sexual en 2 liceos de la Comuna de los Andes. Valdés C., Valenzuela A., Viertel P., Román J.C., Zúñiga C.
- ¿Es importante la virginidad para los adolescentes?. Valdés C., Viertel P., Valenzuela A., Salgado M. N., Zúñiga C.

De los trabajos efectuados por médicos del Hospital llamaron particularmente la atención aquellos presentados del área Cardiológica acerca del empleo de stents intravasculares en cardiopatías congénitas y en estenosis de ramas pulmonares, mostrando el alto nivel de desarrollo de esta técnica en nuestro ambiente. La asistencia a la actividad fue especialmente satisfactoria y la participación de los presentes, muy buena.

Prof. Dr. Gaston Duffau T.